



## L'église Notre-Dame ouvre ses portes

### Gonneville-sur-Mer.

Il existe au cœur de la commune de Gonneville-sur-Mer une église d'une richesse exceptionnelle. Dédiée à Notre-Dame de l'Assomption, elle a une seconde patronne, sainte-Honorine, une sainte normande martyrisée qui donna son nom à la fontaine coulant en contrebas de l'édifice religieux.

L'église est constituée d'importants vestiges de l'époque romane et a été fortement remaniée à la fin du XII<sup>e</sup> siècle (nef), au XIII<sup>e</sup> siècle (chœur), mais également au XVI<sup>e</sup> siècle (chapelle nord) et enfin au XIX<sup>e</sup> (sacristie). Sans compter au XIX<sup>e</sup> siècle son clocher, qui culmine à 30 mètres au-dessus de la route.

Afin de préserver ce patrimoine religieux, il a été créé en 1994 une association de sau-

vegarde, l'association Sainte Honorine. Depuis 1996, l'association et la commune ont entrepris d'importants travaux de restauration.

Dans le cadre des journées du patrimoine, l'église Notre-Dame de l'Assomption ouvre ses portes au public. Une occasion de découvrir toute la beauté et la richesse du mobilier dont un grand nombre est classé monuments historiques ou inscrits à l'inventaire supplémentaire des monuments historiques. Il en va ainsi des retables.

### ■ PRATIQUE

Portes ouvertes de 15 h à 18 h 30 les samedis 15 et dimanche 16 septembre. Visites libres ou commentées par les bénévoles de l'association de sauvegarde.